www.iusevillaciudad.org Julio 2014. Número 2.501 comunicacion@iusevillaciudad.org

IU LLEVA AL PLENO DE HOY EL CONFLICTO SOCIAL



Efectivamente, tras comprobar como Zoido, el alcalde transparente y democrático, hurta el debate del estado de la ciudad convocando un pleno extraordinario muy a finales del mes de julio, en pleno ecuador del verano, Izquierda Unida provoca en el pleno ordinario del mes que se celebra hoy, viernes 25, el intenso conflicto social que vive nuestra ciudad.

Estos son los dos temas de las mociones ordinarias: De una parte el deterioro del alumbrado público tal y como fue denunciado por nuestro portavoz en rueda de prensa, iunto a los presidentes de los comités de

las dos empresas que prestan el servicio. http://bit.ly/1jXCRve Imesapi y Acisa están incumpliendo gravemente el contrato firmado con el ayuntamiento ante la incomprensible pasividad del alcalde.

La segunda moción, también fue presentada en rueda de prensa http://bit.ly/1jXD4yq junto con las familias de la Corrala Utopía y va a exigir a Zoido que se disculpe ante ellas, una vez desenmascaradas las mentiras y falsas acusaciones que tanto él como su gobierno han venido difundiendo en los últimos meses contra estas familias, en riesgo de exclusión social, con el propósito de denigrarlas y de desprestigiar su digna lucha por el derecho a la vivienda.

De manera urgente llevaremos una moción de apoyo al amenazado servicio de Correos, cuyos recortes y pérdida de puestos de trabajo http://bit.ly/1jXDkgW están suponiendo un alto coste social para nuestra empresa postal. La continuación de los trabajos de retirada de los todavía numerosos símbolos fascistas que quedan aún por nuestra ciudad http://bit.ly/1pgOawM y que son visibles, algunos de ellos tanto como el que hay en el Mercado del Arenal, para el que proponemos su inmediata retirada.

Igualmente pediremos al pleno que exprese su apoyo a las trabajadoras y trabajadores de Atento, empre-

sa que se propone despedir a 800 personas, 63 de nuestra ciudad. Aunque tras ver la publicidad que Zoido coloca en las farolas perplejos nos ha dejado- mucho nos tememos que siga en deuda con la multinacional y no apoye. Veremos. http://bit.ly/1pg1503 Propondremos al pleno la necesidad de considerar las bibliotecas http://bit.ly/1pg1dwK como un servicio esencial y, por último, http://bit.ly/1pg1n7i reclamaremos un pronunciamiento firme del pleno en apoyo del **pueblo palestino** exigiendo que pare el genocidio.

Un par de preguntas formularemos al alcalde: Una sobre la APPES, cuyo círculo se va cerrando sobre Zoido, http://bit.ly/1pg1HTv y la otra sobre el colectivo de **sordos** de Sevilla que se sienten completamente desamparados por su ayuntamiento. http://bit.ly/1pg1X40

Como siempre se podrá seguir desde nuestra conocida cuenta de Twitter @iusevillaciudad y con el HT #SevillaHoy.



@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org